

INFOCUS



Viusal Merchandising

Mejoramos la percepción de tu marca

¿Quiénes Somos?



Somos una compañía especializada en la creación y ejecución de programas de capacitación en visual marketing.

Contamos con un equipo de expertos en marketing visual, diseño y estrategias de mercado.



Hemos ayudado a empresas a mejorar su presencia visual y a optimizar sus estrategias de marketing para obtener mejores resultados comerciales.

Nuestra misión es capacitar a tu equipo de ventas para que adquieran las habilidades necesarias para destacar tu marca en un mercado competitivo.



Optimización de la Imagen de Marca mejorando la percepción de tu marca mediante la aplicación de técnicas de visual marketing que captan la atención de tu público objetivo.

Aumento de la Conversión al capacitar a tu equipo de ventas, logramos que conviertan más clientes potenciales en compradores, maximizando así el retorno de inversión (ROI) de tus campañas de marketing.

¿Qué Podemos Lograr para tu Marca?



Diferenciación Competitiva ayudándote a destacar frente a la competencia con estrategias visuales únicas y efectivas.

¿Cómo lo hacemos?

Análisis Inicia en el que realizamos un diagnóstico completo de tu marca y del desempeño actual de tu equipo de ventas.

Programas Personalizados: Desarrollamos un plan de capacitación adaptado a las necesidades específicas de tu empresa, centrado en los Fundamentos del Mercadeo, Principios de Mercado, Herramientas Esenciales y Atención al Detalle.



Método

Implementación Práctica en la que combinamos teoría y práctica mediante talleres interactivos, estudios de casos reales y simulaciones, asegurando que tu equipo adquiera y aplique las nuevas habilidades de manera efectiva.

Monitoreo y Seguimiento continuo y ajustes al programa para garantizar la mejora continua de los resultados.

Maximización del **P**otencial del **E**quipo:

Un equipo bien capacitado es capaz de representar mejor tu marca y de comunicar de manera efectiva los valores y ventajas de tus productos o servicios.

Adaptación al **C**ambio:

En un mercado en constante evolución, es crucial que tu equipo esté al día con las últimas tendencias y herramientas de visual marketing.

Mejora en la **E**xperiencia del **C**liente:

Un personal bien entrenado mejora la interacción con el cliente, lo que se traduce en mayor satisfacción y lealtad.

¿Por Qué es Importante Capacitar a tu Personal de Venta?

¿Hasta Dónde Podemos Llegar con Nuestro Programa?

Nuestros **P**rogramas están diseñados y **E**scalables para crecer contigo, desde pequeñas capacitaciones para equipos específicos hasta la implementación a nivel corporativo en múltiples ubicaciones.

Buscamos siempre **R**esultados **M**edibles trabajando con indicadores clave de rendimiento (KPIs) para medir el impacto de nuestras capacitaciones, asegurando que se cumplan tus objetivos de negocio.

Platiquemos de tus necesidades y nos enfocaremos en una propuesta para tu marca y tu personal.

Farrah Audemar Pelayo

farrah.aup@infocusmx.com

+52 55 2717 - 3120

infocusmx.com/visual-merchandising/

INFOCUS

5